



Rusia celebra hoy por primera vez el Día del Artista

Description

(Moscú) El Día del Artista se celebra hoy por primera vez en la nación euroasiática, por iniciativa del presidente de la Unión de Personalidades Teatrales de Rusia, Vladimir Mashkov.

«Este 17 de enero celebraremos por primera vez en Rusia el Día del Artista. Es una fiesta no solo para los artistas que vemos en el escenario o en el cine, es una fiesta para dramaturgos, artistas de circo, artistas de ópera y ballet, compositores y músicos», precisó Mashkov en conversación con la prensa.

Igualmente acotó que todos estaban muy agradecidos al gobierno ruso por el apoyo a la iniciativa de dar a todos los artistas su fiesta profesional.

El 3 de agosto pasado, el ejecutivo ruso informó que el primer ministro, Mijaíl Mishustin, instruyó establecer el Día del Artista.

La decisión sobre el establecimiento de la fiesta se tomó después de que Mashkov se dirigiera al gobierno ruso.

Este 17 de enero de 2026 se llevarán a cabo una serie de eventos festivos en todo el país. Así, en Moscú tendrá lugar una presentación con la participación de la ministra de Cultura, Olga Liubimova y Mashkov.

En ella se hablará sobre el plan de las actividades para la celebración del 150 aniversario de esa organización, que se desarrollará en el transcurso de todo el año 2026. También se llevará a cabo una ceremonia solemne de entrega de premios estatales a personalidades de cultura.

La premiación a destacadas personalidades culturales será una parte permanente de la celebración del Día del Artista.

El Maipo/PL

Date Created
Enero 2026